
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito 

informações a respeito da situação da antiga Escola Infantil Municipal, situada à Rodovia 

Dr. Caio Gomes Figueiredo, próximo à Mercearia Miré.

Senhor Presidente:

Considerando que o local era uma escola de educação infantil e há tempos o local está 

abandonado e cheio de mato.

Considerando a informação sobre a possibilidade do local voltar a funcionar como escola, pois, 

os moradores locais, tem que levar seus filhos para outras escolas distantes, pois a mesma está 

inutilizada.

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  aos

Departamentos  Competentes,  solicito  informações  a  respeito  da  situação  da  antiga  Escola

Infantil Municipal, situada à Rodovia Dr. Caio Gomes Figueiredo, próximo à Mercearia Miré.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de janeiro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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